

2022年4月28日

関係者各位

社会福祉法人健翔会
統括マネジャー 渡辺真一

新型コロナウイルス感染状況について（にじいろ第7報）

平素より、当法人の各事業所の運営つき、ご理解とご協力を賜りありがたく厚く御礼申し上げます。現在の健翔会にじいろにおける新型コロナウイルス感染症の状況につきご報告いたします。

<経緯・経過>

4/27（水）にじいろのご利用児童Dが帰宅後に発熱がありました。本日4/28に病院受診し、念のため、抗原定性検査を行った結果、本日（4/28）新型コロナウイルスの陽性と判明いたしました。

- ・感染ルート、経路は不明です。にじいろには新型コロナウイルスに感染している児童、職員がおりませんので、感染はにじいろ以外でおこったものと思われます。

<対応>

- ・陽性となった児童は4/27（木）通常通りにじいろの活動に参加していたため、この日が濃厚接触日と判断できます。つきましては、新型コロナウイルス感染症の感染を防止する観点から、接触のあった日から5日間、感染拡大の可能性のある期間として休業することといたしました。

次のにじいろの開所日は5/3（祝日）になります。

※健翔会ルールでは感染の疑いのある場合は5日間の休所です。接触日から3～4日で発症しますので、5日間休所すれば感染拡大はないと考えています。

<その他>

- ・本日現在、にじいろの他児童、職員で発熱等の症状が出ている人はおりません。
- ・4/20（水）以降利用していない児童E（4/27に利用予定でした）は、4/26（火）に発熱があり、病院受診したところ新型コロナウイルスの陽性と判明いたしました。

<新型コロナウイルス感染状況>

4/28（木）ご利用児童 2名（うち1名はにじいろを利用していません）

以上

【お問い合わせ】社会福祉法人健翔会 にじいろ

TEL:048-598-5252（9時から17時）

メールアドレス:nijihiro@kenshokai.net